



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Internationale Klimapolitik

Stand vom 30.09.2024 15:59:45 bis 20.12.2024 15:02:48

Angegeben von:

KLUG - Deutsche Allianz Klimawandel und Gesundheit (R001068) am 30.09.2024

Beschreibung:

Entsprechend der Declaration on Climate and Health verpflichtet sich die Bundesregierung, Gesundheitsaspekte stärker in der internationalen Klimapolitik zu berücksichtigen. Die Einhaltung umfasst, Gesundheitsaspekte im Rahmen der einschlägigen Prozesse des Pariser Abkommens und der UNFCCC zu berücksichtigen aber auch Klimasaspekte in globalen Gesundheitsprogrammen zu verankern, wo dies relevant und angemessen ist. Gesundheit soll ebenso bei der Gestaltung der NDCs (National festgelegte Beiträge) unter der UNFCCC, bei langfristigen Entwicklungsstrategien für niedrige Treibhausgasemissionen, bei nationalen Anpassungsplänen zu berücksichtigen. Zudem soll die Bundesregierung mit anderen Gesundheitsministerien regelmäßig in Austausch zu all diesen Punkten treten.

Betroffene Interessenbereiche (7)

Gesundheitsförderung [alle RV hierzu]
Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]
Immissionsschutz [alle RV hierzu]
Klimaschutz [alle RV hierzu]
Nachhaltigkeit und Ressourcenschutz [alle RV hierzu]
Sonstiges im Bereich "Gesundheit" [alle RV hierzu]
Sonstiges im Bereich "Umwelt" [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

KSG [alle RV hierzu]

